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今年も年に一回の筑豊支部総会 (11月 15日 開催)

に11名の方が参加されました。

母校より総合情報基盤センター長・宇佐川教授

がお見えになり,母校の現況について,ご講話を

いただきました。又,毎年お願いをしている名誉

会員の秋吉卓先生 (田川出身)も 参加されなごや

かに一夜を過ごしていただきました。

さて,我が筑豊支部は,筑豊炭田盛んなりし頃,

多数の先輩方にご奮闘いただいておりましたが ,

エネルギー革命により,地場産業低迷,更には過

疎化により,会員数も激減し高齢化を迎えており

ます。

昨年,支部の存続について,会員の普様にアン

ケー トの実施を行いました。その結果,解散と存

を盛り上げたいと思っております。

今後も総会にて「再会・語らい」をテーマに催

したいと思いますので, どうか会員の皆様健康に

留意されご支援・ご協力賜ります様お願い致しま

(幹事 。松延 )す c

続が相半ばする状況になりました

が,「会員数は少なくても伝統の

灯は灯 し続けて,年一回の語らい

の場が欲しいJと の意見に集約さ

れ存続が決定されました。

永年に亘 り務めてこられた田中

英保 (機・S17)支部長,田中克

佳 (土 ・S46)幹事のご苦労に心

より感謝申し上げます。

今年度より釜場弘貝1(採・S33)

に支部長をお願いをし,再度支部

予第38回熊本大学工学部工業会筑豊支部総会 (H2′ ♪

本支部の総会を昨年11月 14日 (土 )

El川 地区の鷹巣高原ホテルにて開催

いたしました。

大学からは石飛光章教授をお迎え

し,熊本大学工学部の現況について

ご講演をしていただきました。又名

誉会員の秋吉卓 (元工学部教授)先生は例年通 り
ご参加いただき筑豊支部の会員を激励 していただ

きました。

更に今回は新会員として相場敏延 (S47資源)

さん, トョタ自動車九州より杉山新治 (S49生機)

さん,江藤信也 (s62合化)さ ん,鳥越尊史 (H
ll材開)さ ん,津本和幸 (H ll機工)さ んを加え,

久しぶり賑やかな総会・懇親会となりました:懇
親会終了後も部屋に戻 り深夜まで旧交をあたため

,

和やかに盃をくみかわしました。翌朝の朝食会で

は次回の総会の日程の話題となり今年11月 20日

(土 )と 決定し,再会を約束しそれぞれ帰路につき

ました。

この支部だより執筆中に田川地区の田中昭治

(S22電気)さ んより中村憲二郎 (S22工化)さ
んのご言卜報の電話がありました。誠に残念であり

ます。中村憲二郎先輩のご冥福を′きよりお祈 り申

し上げます。

では今年の総会 (11月 20日 )ではできるだけ多

くの同窓が元気に「再会・語らいJが実現するこ

とを期待 し結びます。
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